
Pièces 10 Pièces

Superficie 253 m²

Référence 3757643

Prix 2 200 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Notre  agence  vous  propose  dans  le  prestigieux  domaine  de  Super  Cannes  une

propriété de plain pied sur un terrain plat de 1900m² à cinq minutes de la mer et

des  commerces.La  propriété  qui  jouit  d'une  vue  panoramique  sur  la  mer  et  les

montagnes est composée de deux villas.La villa principale de 193m² est composée

d'un  salon,  d'une  salle  à  manger,  d'une  bibliothèque,  d'un  bureau,  d'une  double

cuisine équipée, de quatre chambres, de trois salles de bains et de trois toilettes.

La villa donne sur une terrasse de plus de 100m² comprenant une cuisine d'été et

un four à pain. Dans le prolongement de ...

Our  agency  proposes  for  sale  in  the  sought-after  Super  Cannes  domain  this  one

level  property  ideally  set  on a  flat  1903sqm plot  close  to  the  sea & premises.The

property that offers panoramic views over the sea & the mountains consists of two

villas.The main villa of 193sqm is composed of a living room, dining room, library,

study,  double  furbished  kitchen,  four  bedrooms,  three  bathrooms  &  three  toilets.

This  villa  gives  over  a  100sqm  terrace  &  a  summer  kitchen  with  a  bread  oven.

Beyond, you will enjoy a large ((12,5M x 6M) swimming pool & a jacuzzi.A permit for

facade modification was ...

AMANDA PROPERTIES 

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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